
 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年１１月３日（水・祝） １４：００ ～ １４：３０ 

開 催 場 所 松川支所 ２階大会議室 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：阿部  亨       副班長：斎藤 正臣 

司 会：斎藤 正臣      受 付：小野 京子 

報告者：(総   務) 黒沢  仁、 （文教福祉) 山田  裕 

(経済民生) 沢井 和宏、 （建設水道) 大平 洋人 

(複合市民施設) 佐原 真紀 

記録者：斎藤 正臣 

参 加 人 数 １４人（内訳：男性  １３人、女性  １人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和３年１２月１５日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 阿部  亨 

 

３班 



意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年１１月３日（水・祝） １４：３０ ～ １５：００ 

開 催 場 所 松川支所 ２階大会議室 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：阿部  亨 

司 会：斎藤 正臣 

班 員：沢井 和宏、山田  裕、佐原 真紀、大平 洋人 

小野 京子、黒沢  仁 

記録者：斎藤 正臣 

参 加 人 数 １４人（内訳：男性  １３人、女性  １人） 

意見交換会の概要 

Ｑ１：車道の白線が鮮明でない箇所が多数見受けられるが、本市の対応を

伺う。 

Ａ１：住民からの情報が何より大切だ。地域の自治振興協議会に要望を上

げていただきたい。 

 

Ｑ２：通学路等の危険箇所は今後どのように改善していくのか。 

Ａ２：来年度以降も継続して対応するが、当局から明確なスケジュール等

が示されていない。危険性の高い早急な対応が必要な箇所から改善するよ

う求める。 

 

Ｑ３：SNS やソーシャルメディアを使用した施策を推進するなかで、個

人情報等をどのように保護するのか。 

Ａ３：内閣府で定めるガイドラインに従い運用していく。 

 

Ｑ４：福島市民が福島市のふるさと納税を活用する仕組みが必要ではない

か。 

Ａ４：4 年前と比較し 8 倍の寄付額となっている。今後も県外への PR ツ

ールとしての方向性を堅持したい。 

 

Ｑ５：地域で伝承している隠れた名所及び民話を地域ツーリズムとして活

用できないか。 

Ａ５：ご意見として承る。 

 



Ｑ６：複合市民施設の建設の進捗を伺う。 

Ａ６：施設再編に伴い実施設計を行い、来年度着工、令和 7 年度完成見込

みだ。 

 

Ｑ７：マイナポイントの汎用性・利便性を高くすべきだ。 

Ａ７：市の成⼈式に参加等した新成⼈に対し、従来の図書カードの贈呈に

代え、500 円分のポイントを付与するなど、今後も検証していく。 

 

令和３年１２月１５日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 阿部  亨 

 

 


